

29/03/16
DH

TENNIS DE TABLE SCHAERBEEK

“ON A TOUT EN MAIN pour réussir le doublé”



» L'Alpa s'est logiquement incliné (1-5) lors du derby bruxellois face au Logis vendredi soir. © STERPIGNY

▶ Le Logis Auderghem a remporté le derby bruxellois contre l'Alpa Ixelles Schaerbeek

▶ Malgré les événements qui ont secoué la capitale ces derniers jours, le CTT Royal Alpa Ixelles Schaerbeek avait mis les petits plats dans les grands à l'occasion du derby bruxellois face au voisin du Logis Auderghem.

Près de 200 personnes étaient présentes pour assister à cette fête du tennis de table bruxellois. Si l'ambiance fut parfaite, sur le terrain, le Logis fut dominateur, s'imposant logiquement 1-5. “On a assisté à un ou deux bons matches de Matas et Florent mais on savait que ce serait très compliqué et le résultat est tout à fait normal”, pointe Dirk Roels du côté de l'Alpa. “Au-delà du match, l'ambiance fut excellente et l'organisation, saluée par tout le monde, fut sans faille. On a eu droit à un beau et fair-play derby bruxellois.”

Au Logis, on a apprécié ces retrouvailles avec le voisin schaarbeekois, d'autant que la victoire fut au bout. “C'est super d'avoir deux clubs bruxellois en Superdivision. Sur le plan sportif, ce match des extrêmes fut plutôt facile pour nous car tout le monde est resté très sérieux.”

APRÈS CE DERBY bruxellois, les joueurs des deux équipes

n'avaient pas vraiment le temps de souffler puisque dès dimanche, elles étaient à nouveau en action. Et elles ont réalisé le même résultat (3-3). Un point qui n'avait pas la même signification dans chaque camp. “Nous avons pris un bon point à La Castellinoise dans un match que nous aurions même pu remporter. Quoi qu'il en soit, il s'agit d'une unité précieuse qui nous rapproche un peu plus du maintien”, se félicite-t-on du côté de l'Alpa.

L'Alpa prend un point à La Castellinoise et se rapproche du maintien

Le Logis a quant à lui partagé l'enjeu à VedriNamur. “On savait que ce serait un match compliqué et il le fut. C'est un petit accident de parcours qui n'a rien de grave car nous comptons quatre points d'avance sur une équipe de Virton qui semble démotivée puisque trois de ses quatre joueurs n'ont pas été reconduits pour la saison prochaine. Nous avons désormais tout en main pour réaliser le doublé en allant chercher le titre et la Coupe de Belgique. Si nous sommes sérieux et concentrés, ça ne devrait pas poser de problème. Nous sommes confiants car nous avons les joueurs pour atteindre ce double objectif”, ponctue Anthony Maeck.

S. St.